

4月30日（火） 全校朝会 校長先生のお話です

～各学年 こんな1年にしてほしい～

「おはようございます」

お話をします。

ゴールデンウイークの前半が終わりました。お天気にも恵まれ、楽しい3日間が過ごせたことでしょう。先週の金曜日には、離任式が行われました。今年は、多くの先生、職員のみなさんが異動・退職され、人数が多かったですが、来てくれたみなさんが喜んでくれました。それは、みんながあいさつや、先生方の言葉かけにすごく良く反応してくれたことや、すぐに気持ちを切り替えて真剣に聴くときには聴いてくれたこと、最後に聴く校歌をみなさんが一生懸命歌ってくれたこと。こうしたことで、清新一小の良さを改めて感じたからです。先生方はこれで新しい学校でさらに新しい子どもたちと頑張ろうという気持ちになれたと思います。みなさんも、同じように、新しい先生との出会いを大事にして、さらに頑張してほしいと思います。また、この離任式も来年度も同じようにできるようにつないでほしいと思います。

さて、前回の全校朝会では、みなさんにこうしたことを目標に頑張ってもらいたいということをお話しました。今日は、各学年ごとに校長先生が頑張ってもらいたいという目標をお話したいと思います。まずは、1年生、入学してから3週間、1日1日少しずつできることが多くなっています。全員が成長しています。先生方の言うことをきいて、素直な気持ちで頑張ってください。そうすれば3月には、立派な小学生になっているでしょう。2年生、今年は、同じ2階に1年生と2年生の教室が並んでいます。1年生との比較が良く分かります。1年生にとって2年生が一番身近にいるお手本です。常に1年生のお手本であることを意識して学校生活を送ってください。それが、3年生へと繋がっていきます。3年生、初めてのクラス替え、担任の先生が3クラスとも新しくなりました。この3週間を見て、新しい先生方や友だちとの出会いも、スムーズに入っていると感じます。今の気持ちを忘れずに、1年間頑張らしましょう。4年生、4年生はクラス替えもなし、担任の先生も持ち上がりが多い学年です。3年生から4年生になったという気持ちの切り替えはできていますか。2年生の時の持ち上がりとは違います。1年後は高学年になっているんです。3年生と同じような気持ちでは困ります。特に授業に対する意識は4クラスが同じように高く持たなければいけません。日常の授業が充実することによって、行事での学年の発表にも良い影響が生まれてくるでしょう。2年ぶりの秋の舞台発表を楽しみにしています。5年生、クラス替えをして、高学年になったという気持ちが、授業を観ていて感じます。来年度はもう6年生です。この1年間の成長を楽しみにしています。頑張ってください。最後に6年生、この3週間落ち着いた授業態度、最高学年として積極的に行動する場面を数多く見て、6年生になったなと感じています。期待の5年生から自慢の6年生へと着実に歩んでいます。今年は、すべてが分散ではなく、5クラス196名みんなで表現したり、発表したり、行動できる1年にし、小学校最後の1年を充実させてください。

今週は3日間集中して、良い形でゴールデンウイーク後半に入りましょう。かなり熱くなっています。暑さに体を慣らせるためにも、できるだけ、休み時間外に出て体を動かすことを心掛けてください。お話を終わります。